
School Life #Moriya
卒業生の先輩から

　私は守谷高校で部活動と勉強を頑張りました。勉強では主に考査前の学習を怠らず，常に上
を目指していました。部活動では三年間信頼される選手を目標に日々努力してきました。信頼
の他にも社会に出てから苦労しないよう継続力や責任感といった，人として大切な事を身に付
けられるよう意識して取り組みました。
　私が２年生になってからは当たり前の日常ではなくなり，就職できるか分からない状況が続
きました。これから先もそんな簡単な事は決してなく，どんな世の中になるか不安が多々あり
ますが，その時にしか出来ない事が必ずあると思います。それを見つけ諦めす精一杯行うこと
が進路実現に繋がると思うので，後悔のないよう常に進路を見据えながら一生に残る高校生活
にして欲しいと思います。

　私は中学生のときから，病児保育士になりたいと考えていました。その夢を実現するために，
高校３年間では JRC 部に所属し，主に地域の子ども会のお手伝いや親子ふれあいルームのお祭
りのお手伝いなどの子どもに関するボランティアに取り組んできました。
　また，病児保育士として働き続けるためには健康面も大切になると思い，体調に気を配って
毎日学校に通うことを目標にしていました。そのおかげで，皆勤賞を取ることができました。
早いうちから進路について考えて対策を立てることや，高校生活の中で何か１つでも自分の目
標や武器を持つことが大切だと思いますので，高校生活をより良いものにして頑張ってくださ
い。

　先生方のご指導や，友だち
の励ましで合格することがで
きました。次の英検では，２
級合格を目指します。

　私は高校３年間ハンドボール部の活動と勉強の両立を目標に頑張りました。
　大きな病院の附属の看護専門学校を目指していたので，部活動を引退した後の６月頃から本
格的に受験勉強を始めました。毎日の授業や定期考査にしっかりと取り組み，高い評定を維持
することも入試の際に自分の強みになってくれると思います。また，学力を向上させることで
進路の選択肢を増やすことができると思うので，日々の積み重ねを大切にして頑張ってくださ
い。
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受検料補助開始
多くの生徒が

検定試験に

チャレンジし
ています！

　守谷高校では，英語検定・漢字検定・数学検定・ニュース検定・
保育検定など各種検定合格を全力でサポートしています。勉強
会などを通して，合格に必要な学力をサポートするのはもちろ
んのこと，令和３年度は英検受検料等の補助を開始します。

検定試験合格を全力でサポート
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